

culture par Psyché s'appuyant sur un hoyau, comme un travail où l'homme trouve du loisir pour la méditation.

Le génie de l'Agriculture se symbolise par un enfant nu, d'une physionomie riante, et couronné de fleurs de pavots. Il tient d'une main des épis, et de l'autre une grappe de raisin.

## COMBUSTIONS SPONTANÉES.

Il est rapporté plusieurs exemples de ce phénomène dans l'histoire des liqueurs enivrantes contenue dans le troisième volume du *Cabinet Cyclopædia* du Dr. LÆDNER. Dans ces cas, le corps humain devient tellement saturé de liqueurs spiritueuses, qu'il prend feu, soit spontanément, soit par la proximité de la flamme, qui, autrement, n'aurait causé aucun mal. Nous extrayons les exemples suivants.

Mary CLUES, âgée de 50 ans, était très sujette à s'ennivrer. Son penchant pour les liqueurs fortes était tel qu'il se passait à peine une journée qu'elle ne bût au moins un demiard de rum ou d'anisette. Sa santé déperit graduellement ; elle fut atteinte de la jaunisse et réduite à garder le lit ; mais elle ne perdit pas pour cela son ancienne habitude de boire. Un matin, elle tomba sur le plancher, et la faiblesse l'empêcha de se relever. Elle demeura ainsi étendue, jusqu'à ce qu'il entrât quelqu'un qui la remit sur son lit. Le lendemain soir, elle demanda à être laissée seule. Une femme, en la quittant, avait mis du charbon sur le feu et placé une chandelle allumée sur une chaise à la tête de son lit. A cinq heures du matin, on vit sortir de la fumée par la fenêtre, et la porte ayant été forcée, quelques flammes qu'il y avait dans la chambre furent aussitôt éteintes. Les restes de l'infortunée Clues furent trouvés entre le lit et la cheminée. Une jambe et une cuisse étaient encore entières, mais il ne restait rien de la peau, des muscles et des viscères. Les os du crâne, de l'estomac, du dos et des extrémités étaient entièrement calcinés. Les meubles n'avaient presque pas été endommagés ; la couchette, du côté de la cheminée avait été brûlée légèrement, mais le lit et les couvertures n'avaient point de mal. En un mot, il n'y avait que le corps où l'on aperçût de fortes traces d'incendie.

Grace PITT, âgée d'environ 60 ans, avait l'habitude de descendre de son lit, à demi habillée, pour fumer une pipe de tabac. Sa fille, qui couchait avec elle, ne s'aperçut de son absence que le lendemain matin. Etant descendue dans la cuisine, elle y trouva sa mère étendue sur le côté droit, la tête